

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

Sicherheit + Automatisierung: Die IT-Recht Kanzlei kooperiert mit Billbee

[Billbee](#) bietet eine umfangreiche, aber einfach zu bedienende Warenwirtschaft, Auftragsabwicklung, und Automatisierungslösung für Verkäufer, die Produkte über einen oder mehrere (Online)-Kanäle verkaufen. Dabei können alle relevanten Prozesse im Handelsumfeld, angefangen bei der Kundenkommunikation bis hin zum Versand und After-Sales, durch Billbee bzw. direkt angebundene und integrierte Partner abgebildet werden.

Sowohl von der Komplexität als auch vom Preis her ist Billbee auch für kleinere Unternehmen attraktiv und somit ein idealer Partner für die IT-Recht Kanzlei. Da Automatisierung und Optimierung von Prozessen gerade auch im E-Commerce immer wichtiger wird freuen wir uns, die neue Partnerschaft mit Billbee bekanntgeben zu dürfen.

Neben gegenseitiger Unterstützung bei inhaltlichen Fragen wird es zukünftig auch möglich sein, mit Hilfe von Billbee den [Mandanten der IT-Recht Kanzlei](#) eine technische Lösung zu bieten, verschiedene Rechtsdokumente (wie etwa AGB oder die Widerrufsbelehrung) als PDF-Datei an zu generierende Auftragsdokumente wie Rechnungen oder Lieferscheine anzuhängen.

Einen ersten Schritt in diese Richtung bietet [der aktuelle Leitfaden für unsere Mandanten](#), mit dessen Hilfe sie erfahren, wie einfach die Rechtstexte mit Hilfe von Billbee automatisiert an Kunden versendet werden können. Selbstverständlich gewährt Billbee unseren Mandanten hierbei einen attraktiven Partner-Rabatt.

Im Laufe des nächsten Jahres wird die Partnerschaft gerade auch auf technischer Seite weiter ausgebaut, sodass bald mit Hilfe einer Schnittstelle die notwendigen Rechtstexte immer in der aktuell gültigen Fassung zusammen mit der Rechnung aus Billbee heraus verschickt werden können.

Als weiteren Schritt der Zusammenarbeit unterstützt Billbee künftig auch die von uns ins Leben gerufene [Initiative "Fairness im Handel"](#), die dem im E-Commerce Umfeld leider immer noch von vielen praktizierten "Abmahnwahn" entgegenwirkt.

RA Max-Lion Keller (IT-Recht Kanzlei) hierzu:

“

Verkaufen soll einfach sein - das wünschen sich Online-Händler, vor allem wenn es um die technischen Lösungen rund um ihren Shop geht. Dazu gehört auch, dass alle Leistungen von E-Commerce-Dienstleistern in diesem Bereich aus einer Hand bezogen werden können. Diese beiden Punkte vereint Billbee in sich. Wir freuen uns, dass wir diesen starken Partner aus dem Bereich Warenwirtschaftssystem & Co. für uns bzw. für die großen und kleineren Online-Händler, die wir betreuen, gewinnen konnten.

David Pohlmann (Billbee) zur neuen Kooperation: ”

“

Durch die Partnerschaft mit der IT-Recht Kanzlei und den regen Austausch mit Hrn. Keller und seinem Team konnten wir eine weitere, noch offene Lücke, den großen und komplexen Bereich “Recht”, schließen. Sowohl intern für die Weiterentwicklung unserer Lösung als auch als hilfreiche Zusatzleistung für unsere Kunden ist die Zusammenarbeit ein wichtiger Baustein für die zukünftige Ausrichtung und Entwicklung von Billbee.

”

Autor:

RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)

Rechtsanwalt